

PROTECCION GENERAL. Bagdad, Sept. 20 (AP-cablefoto). El recrudeci-miento de la guerra contra el régimen irani, ha propiciado una protección gene-ral a las zonas de mayor actividad comercial en esta capital. Las autoridades temen que internamente se produzcan brotes vandálicos y han ordenado la colo-cación de murallas a base de sacos de

#### Fuerzas angoleñas dan muerte a 200 rebeldes

Lisboa, Sept. 20 (UPI). Fuerzas angoleñas dijeron que mataron unos 200 rebeldes angoleños y capturaron grandes cantidades de material de guerra en la provincia central de Kuanza Sul, informó hoy la agencia de noticias Lusa. "Las fuerzas armadas

angoleñas mataron a unos 200 (rebeldes) y apresaron a 47 en los últimos dos meses en Kuanza Sul'', dijo Lusa en un despacho desde la capital angoleña de Luanda, citando la agencia oficial de noticias Angop. El ejército también

-Pasa a la página 66-

#### Liga Arabe delibera sanciones contra Irán

Túnez/Manma, Sept. 20 (DPA). Los ministros del Exterior de la Liga Arabe se reunieron hoy en sesión urgente en Túnez, para deliberar la posible imposición de sanciones diplomá-ticas contra Irán, por la negativa del Gobierno de Teherán a aceptar un alto

del fuego en la guerra del

Golfo. Casi al mismo tiempo, guardias revolucionarios iranies atacaban hoy con lanchas rápidas un petrolero árabe saudita en el estrecho de Ormuz. Según el armador, el fuego de

## Comunistas filipinos huyen a las montañas

Manila, Sept. 20 (UPI). En momentos en que los oficiales derechistas pudieran tener éxito con su última tentativa del mes pasado de derrocar el gobierno de la presidenta Corazón Aquino, los iz-quierdistas de la capital, tanto los comunistas llega-

les como sus simpatizancomenzaron a huir a las montañas temiendo los militares desaten una matanza generalizada. El éxodo forma parte de

una pesadilla que se acrecienta para la izquierda: la posibilidad de que el go-

-Pasa a la página 27-

#### Irak firma un contrato por mil millones de Dls.

Bagdad, Sept. 21 (AP). Irak firmó hoy un contrato por 1,000 millones de dólares para la construcción de un oleoducto trans-saudita hasta el Mar Rojo, destinado a aumentar sus exportaciones de crudo a los niveles prebélicos. La ceremonia de la fir-

ma con un consorcio de empresas italianas, fran-cesas, japonesas y surcoreana fue efectuada en el Centro Cultural del Minis-

-Pasa a la página 66-



ULTIMADO. Manila, Sept. 20 (AP-cablefoto). El líder izquierdista filipino, Leandro Alejandro, fue ultima-do ayer. Era secretario de la Nueva Alianza Patrióti-

# Reunión anual de Bco. Mundial-FMI

Washington, Sept. 20 (UPI). La deuda externa, el dólar y la dirección económica mundial ocuparán a financistas privados gubernamentales cuando se reúnan en Washington la próxima semana para la conferencia anual del Banco Mundial y del Fondo Monetario Internacional.

Se estima que un equipo de trabajo de 9,000 personas, entre periodistas, banque-ros privados y funcionarios de cerca de 150 países participarán en lo que con frecuencia termina pareciendo más un circo de tres pistas que una ordenada conven-

Las actividades del Banco Mundial y del Fondo Monetario Internacional (FMI) ocuparán sólo una de las tres pistas. Otra estará ocupada por la deuda, particularmente por las últimas manio-bras de Brasil para refinanciar sus 112,000 millones de dólares de deuda externa.

La tercera pista será ocupada por los ministros de finanzas de los siete países con las economías más sólidas del mundo y su lucha por mantener sus divisas ba-lanceadas y su crecimiento económico

-Pasa a la página 66-

### 120 mil trabajadores a huelga en Panamá

Ciudad de Panamá, Sept. tir del próximo miércoles. 20 (DPA). El Consejo Na-y luego habrá una huelga cional de Trabajadores (CONATO), que agrupa a 120,000 trabajadores panameños, anunció hoy que "vamos primero a una serie de actividades, a par-

y luego habrá una huelga general de dos días, pro-rrogables de acuerdo a la

circunstancia".
"CONATO" señala que "tenemos una enorme -Pasa a la página 46-

### 60 sandinistas ya no seguirán combatiendo

San José, Sept. 20 (DPA). Un total de 60 de los 80 soldados del Ejército Popular Sandinista (EPS) que ayer fueron entregados por la "Resistencia Nicaragüense" al gobierno de Costa Rica se

quedarán en Costa Rica.

El ministro de Seguri-dad, Hernán Garrón, dijo 'por propia voluntad, sin ninguna presión y en presencia de un alto funcionario de la embajada de -Pasa a la página 66-

#### SELA aprueba mayor cooperación regional

Caracas, Sept. 20 (UPI). La XIII Reunión Ministerial del Consejo del Siste-ma Económico Latinoamericano (SELA), concluyó ayer aquí sus deliberaciones, aprobando una serie de documentos sobre cooperación regional después de analizar la evolución de la economía mundial y el desarrollo de América Latina y el Caribe.

-Pasa a la página 46-



SEGUNDO ANIVERSARIO. Tlatelolco, México, Sept. 20 (AP-Cablefoto). El reverendo Angel Nino, da la hostia a un cristiano durante la celebración de una misa por las víctimas de los dos terremotos de 1985 en la capital mexicana. Aproximadamente 30 mil personas perecie-ron y casi 150 mil familias quedaron damnificads.

#### Ultiman a líder izquierdista en capital filipina

ELECTO. Caracas, Sept.

20 (AP-cablefoto). Carlos Pérez del Castillo, de Uru-

guay, fue electo el viernes

anterior como nuevo secre-

tario del Sistema Económi-

co Latinoamericano.

Manila, Sept. 20 (UPI). Misteriosos pistoleros asesinaron ayer a balazos a un prominente dirigente izquierdista desde un furgón en marcha, provocando nuevos temores de que el gobierno se verá obligado a suspender las libertades civiles e imponer el estado de emergencia.

La coalición de partidos de izquierda Bayan, o Alianza Nacional, de inmediato culpó del asesinato al gobierno de la presidenta Corazón Aquino y prometió que el incidente dará nuevos impetus a los actos de protesta en todo el país

# Autorizan reapertura de La Prensa en Nicaragua

Managua, Sept. 20 (DPA). El diario "La Prensa", de Managua será reabierto por disposición del gobierno del presidente Daniel Ortega el próximo sábado, 26 de septiembre, anunció hoy la radioemisora estatal nicaragüen-se "Radio La Primerisima".

El periodista William Grigs Vivado dijo en la radio que el vicepresidente Sergio Ramírez informará en las próxi-mas horas sobre la reapertura del diario opositor prople-

dad de la familia Chamorro, que tiene como principal accionista a Violeta Barrios viuda de Chamorro.

El periodista dijo que "La Prensa" no será sujeta a censura de parte del gobierno. Hace 15 meses el gobierno cerró al periódico opositor bajo los cargos de violar el estado de emergencia y de servir a los intereses del

gobierno norteamericano en la agresión a la revolución

El gobierno de Nicaragua autorizó la reapertura del diario opositor "La Prensa" "sin más restricciones que impone la ética del ejercicio del periodismo", dijo hoy a DPA el ministro de Información, Manuel Espinoza Henriquez.

Un comunicado del gobierno será leído en las próximas horas por el vicepresidente Sergio Ramírez Mercado en un acto religionario en la "Iglesia Bautista" de Managua, agregó Espinoza Henriquez

Los propietarios del diario "La Prensa" demandaron al gobierno por medio de la Comisión Nacional de Recon--Pasa a la página 46-